

Journée Mondiale des oiseaux migrateurs

Les élèves bénéficiant de l'ULIS
et les élèves de la 6^{ème} E



BILAN :

Lors de la journée mondiale des oiseaux migrateurs, les élèves ont travaillé en visio avec une classe du Sénégal et une classe du Luxembourg. Le but était de réfléchir à l'impact de la pollution lumineuse sur la migration des oiseaux. Il est important de réduire les halos de lumière présents au-dessus des villes. Les oiseaux sont en effet perturbés et ne retrouvent plus leur chemin.

ODD :

